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独立するまでの経緯
と心境の変化

1. サラリーマンを15年、その間…
l 研究開発職→大学や研究所も考えていた
l 転職はほとんど考えず

2. ワークスタイルを考えると「独立」？
l テレワーク、ネットなど高い労働生産性を重視

l 自分の性格もある

3. だから僕は「独立」の方向で動くことに
l 事前に社内関係者に打ち明け
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独立後
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1. 独立後に「FP資格」取得
l これは大失敗。当初は相当苦労した。体重も減った（笑）
l 一人では「見える範囲」に限界ある→「限定合理性」のワ
ナ。

l 専門家の力も借りよう。

2. 「メルマガ」が転機
l 収益力が相当向上した（最初からやっておけばもっとよ
かった）

3. 今は自ら動いて収入を確保する時代
l 会社だけに頼っていては先細り

→DIAMOND online記事「韓国に1人当たりGDPや労働生産性
で追い抜かれた日本の行く末」詳しくは説明欄を

l 「定年独立」を目指してみては？→最近そういう相談も多
い。

l 社会や環境はなかなか変わらない。自ら、今から動こう！
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無料プレゼント中！

詳しくはこちら
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